

CLASSIC DRIVER



www.classic-sterne.de

1970 Mercedes-Benz W111/112 - 280 SE 3.5 Coupé W111

280 SE 3.5 Coupé W111

Price	USD 202 563 EUR 169 000 (listed)	Drive	LHD
Year of manufacture	1970	Interior colour	Other
Mileage	84 750 km / 52 662 mi	Condition	Used
Gearbox	Automatic	Location	
Number of seats	5	Fuel type	Petrol
Number of doors	2	Exterior colour	Green
Performance	147 kW / 200 PS / 198 BHP	Car type	Coupé
Drivetrain	2wd	Metallic	Yes
Interior type	Leather	Interior brand colour	5

Description

- * 233 Nebelscheinwerfer Sonderschaltung
- * 249 Heckscheibe elektrisch heizbar
- * 401 Einzelsitze
- * 421 Automatisches Getriebe mit Wahlhebel am Lenkrad
- * 503 Linker Außenspiegel
- * 573 Kopfstützen links und rechts
- * 595 wärmedämmende Gläser und Bandfilter
- * Radio

Dieses 280SE 3.5 Coupé wurde im Dezember 1970 an seinen Erstbesitzer in der Schweiz ausgeliefert und kam in der Folge nach Deutschland. Der Wagen besticht durch seine Originalität. Das Interieur wurde im Original bis heute bestens gepflegt und erhalten. Das Fahrzeug ist unfallfrei und ungeschweißt. Der Unterboden hat noch die originale Werksstruktur. Die Ausstrahlung des Fahrzeugs ist enorm. Alles funktioniert, der Motor läuft kraftvoll, das Getriebe schaltet angenehm und korrekt. Die Barock-Leichtmetallfelgen ermöglichen etwas breitere Reifen zu fahren und unterstreichen den sportlichen Charakter dieses edlen Mercedes-Benz Coupés.

This 280SE 3.5 Coupé was delivered to its first owner in Switzerland in December 1970 and subsequently came to Germany. The car captivates by its originality. The interior has been well maintained and preserved in its original state. The vehicle is accident-free and unwelded. The underbody still has the original factory structure. The charisma of the car is enormous. Everything works, the engine runs powerfully, the transmission shifts pleasantly and correctly. The baroque light alloy rims allow slightly wider tyres to be driven and underline the sporty character of this noble Mercedes-Benz Coupé.

Für weitere Detailinformationen zu diesem Fahrzeug oder Interesse an einem Besichtigungstermin kontaktieren Sie unser Verkaufsteam Dietrich Gross 0441-209780-12.

Unseren aktuellen Fahrzeugbestand finden Sie unter www.classic-sterne.de

Zubehörangaben ohne Gewähr, Änderungen, Zwischenverkauf und Irrtümer vorbehalten!

---powered by two S

ROSIER Classic Sterne GmbH

ROSIER *Classic Sterne*

Title Mr

First name Dietrich

Last name Gross

Bremer Heerstraße 267

Classic Center Oldenburg

26135 Oldenburg

Germany

Phone +49-44120978010

Fax +49-44120978029

<http://www.classic-sterne.de>

<https://www.classicdriver.com/en/car/mercedes-benz/w111112/1970/730804>

© Classic Driver. All rights reserved.